

Contraloría capacita a alcaldes y representantes sobre participación ciudadana



Con la participación de alcaldes, representantes de corregimientos, miembros de las Juntas Locales y funcionarios municipales de los distritos de Atalaya, Nurum y el Municipio de Santiago, la Subdirección de Rendición de Cuentas realizó una jornada de capacitación sobre el proyecto de fiscalización y participación ciudadana, en la provincia de Veraguas.

El proyecto de veeduría estará supervisado por estudiante de la Universidad de Panamá para garantizar que todos los involucrados conozcan como ejecutar los fondos, y a través del dialogo brinden su apoyo para lograr el éxito que se espera.





44 nuevos auditores son inducidos al engranaje de la Contraloría



La Dirección Nacional de Auditoría General de la Contraloría General de la República realizó una inducción de 44 nuevos auditores que formarán parte del engranaje de este equipo fiscalizador. El objetivo de la jornada de capacitación es para conocer los principios legales y administrativos del proceso de auditoría, de acuerdo a las Normas Auditoría Gubernamental (NAGPA).

Además, incorporarse a la identidad institucional, dando a conocer la misión, visión institucional, los protocolos éticos que orientan nuestro actuar y la importancia del rol de los auditores dentro de la organización, para fortalecer su sentido de pertenencia por lo público.



INEC asiste a entrega de resultados de Pacto Mundial para una Migración Segura, ordenada y regular



Como parte del Pacto Migratorio que pretende alinear las decisiones gubernamentales hacia una mayor sensibilización social, el Instituto Nacional de Estadística y Censo participó de la entrega de los resultados y hallazgos de la consulta nacional, sobre los avances en la implementación del Pacto Mundial para una migración segura, ordenada y regular.

José Sánchez, jefe del Departamento de Estadísticas Sociodemográfica, manifestó que el INEC hizo presente voz y eco en la presentación de las consultas para el fortalecimiento de datos, información y políticas de migración, basadas en evidencia de cooperación internacional, en relación a los objetivos presentados sobre el proyecto.





Celebración Día del Contador

16 de mayo de 2022

Como parte de las actividades que giran en torno al día del Contador Público Autorizado, la Dirección de Métodos y Sistemas de Contabilidad, inicia su primera ronda de conferencias del proyecto **¡Contador, tú cuentas!** dirigido a colaboradores de las diferentes direcciones de esta entidad.

El director y subdirector de esta dirección, Felipe Almanza y Servio Mendoza participaron de esta actividad junto a los jefes, de Normatividad Contable, Andrés Moya y Sistemas de Contabilidad, Agustín Donado. Los expositores del evento fueron Pedro Bernal y Herminia Santiago.





En la semana del Contador Público Autorizado



Como parte de las actividades en el Día del Contador Público Autorizado, la Dirección de Métodos y Sistemas de Contabilidad programó una semana de conferencias del proyecto **¡Contador, tú cuentas!** dirigido a colaboradores de la Contraloría General, docentes y estudiantes del Instituto Richard Neumann.

Esta fecha busca reconocer la labor que realizan los contadores en la aplicación e interpretación de leyes, normativas, dictámenes, resoluciones contables y el manejo de las cuentas gubernamentales, particulares y empresariales.





Instituto Superior de Fiscalización, Control y Gestión Pública reconoce el desempeño de facilitadores de la Contraloría



El Instituto Superior de Fiscalización, Control y Gestión Pública (ISFCGP) de la Contraloría General de la República, realizó la primera ceremonia de entrega de certificados al reconocimiento de 62 facilitadores de la entidad, por su valiosa labor en la formación permanente de los funcionarios de esta entidad fiscalizadora.

El propósito del evento es reconocer, agradecer y resaltar la labor profesional y especializada que desempeñan los instructores en el desarrollo de las competencias cognitivas de los colaboradores de la Institución y demás dependencias estatales.



Campaña de concientización sobre las funciones de la Dirección General de Auditoría



Como parte de las actividades del día del Contador Público Autorizado, funcionarios de la Dirección General de Auditoría repartieron a los colaboradores de la Contraloría, un tríptico donde dan a conocer sus funciones dentro del engranaje de esta entidad fiscalizadora.

Ernesto De León, jefe del Departamento de Normatividad de la Dirección Nacional de Auditoría, explicó que la iniciativa busca concientizar sobre la labor del contador dentro de la Dirección General de Auditoria y su función de fiscalización a través del control posterior por medio de la auditoría de las diferentes entidades del Sector Público.





Jornada de divulgación de la Dirección de Auditoría Interna



En el marco de la concientización sobre la función de la Auditoría Interna, como consultor de confianza, directivos y personal administrativo llevaron a cabo una jornada de divulgación y sensibilización acerca del desempeño laboral en esta entidad fiscalizadora.

La iniciativa se desarrolló con el fin de evaluar y mejorar la eficacia de los procesos de la gestión de riesgos, control y gobierno para garantizar una actividad independiente y objetiva de aseguramiento y consulta para el logro de los objetivos institucionales.



Contraloría capacita a personal del MOP sobre rendición de cuentas



La Contraloría General de la República impartió un curso de inducción a colaboradores del Ministerio de Obras Públicas (MOP), sobre la metodología para el proceso de rendición de cuentas de la gestión institucional, transparencia y taller IntoSaint (Autoevaluación de la Integridad).

Entre los temas presentados por los expositores destacan el marco normativo legal de la rendición de cuentas, concepto, metodología del proceso, transparencia (derecho de acceso a la información de documentos públicos).

El subdirector Nacional de Rendición de Cuentas Marino Palacios destacó la importancia del proceso, “La rendición de cuentas va de la mano con la transparencia, lo que buscamos es que las entidades rindan cuentas a la Contraloría de forma transparente e integra y que los informes tengas ese valor agregado para poder informar a la ciudadanía cómo se están utilizando los bienes del estado”.

